



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ACRIBILLAN A TRES HOMBRES EN IZTAPALAPA, DOS MURIERON Y UNO QUEDÓ HERIDO

Pág. 15

COLONIA PUENTE BLANCO, EN IZTAPALAPA

Dan plomo a tres

Tres sujetos fueron atacados con ráfagas de disparos de arma de fuego cuando se encontraban en calles de la colonia Puente Blanco, en Iztapalapa. Dos de ellos perdieron la vida en el lugar y su acompañante fue llevado al Hospital General de Iztapalapa, con múltiples heridas.

Poco antes de las tres de la madrugada, vecinos reportaron una intensa balacera en el cruce de las calles Río Churubusco y

Río Peritas, por lo que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se trasladaron hasta el sitio referido.**

Al llegar ubicaron a dos sujetos inertes, a un costado de un automóvil Jetta color negro y a una tercera persona con fuertes dolores en la mano y pecho.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), llegaron al sitio para ofrecer primeros auxilios; más tarde corroboraron la muerte de un hombre de entre 30 y 35 años de edad, y quien fue identificado como Brayan Aldair de 23 años.

A su vez, quien dijo llamarse Julio César "N" de 32 años fue diagnosticado con múltiples heridas por proyectil de arma

ALBERTO JIMÉNEZ

Ataque directo en posible ajuste de mafiosos; 2 no la libran y uno, herido

de fuego y llevado al Hospital General de Iztapalapa para ser atendido y valorado por médicos especialistas.

Uno de los asesinados portaba sudadera gris, pantalón deportivo color negro, una mochila colgada en la cintura y calzado deportivo color blanco; su acompañante vestía chamarra de mezclilla color azul, pantalón de mezclilla color azul y tenis blancos con gris.

Los policías preventivos acordonaron la zona para evitar que los indicios balísticos fueran alterados, al mismo tiempo que se entrevistaban con vecinos a fin de obtener la media filiación del o los agresores.

Más tarde, personal de la Policía de Investigación (PDI) solicitó las grabaciones

de cámaras de seguridad privadas, así como del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) para aportar datos a la carpeta de investigación.

Horas después, personal de la Unidad Criminalística de Proximidad de la Zona Oriente -de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina- levantó los cuerpos de las víctimas y los trasladó al anfiteatro para continuar con las diligencias.